

Errata

Réchauffement planétaire de 1,5°C

Rapport spécial du GIEC sur les conséquences d'un réchauffement planétaire de 1,5°C par rapport aux niveaux préindustriels et les trajectoires associées d'émissions mondiales de gaz à effet de serre, dans le contexte du renforcement de la parade mondiale au changement climatique, du développement durable et de la lutte contre la pauvreté

Errata

Page	Élément	Correction
13	Résumé à l'intention des décideurs Figure RID.2	Dans le graphique du bas (Incidences et risques pour un certain nombre de systèmes naturels, gérés et humains) : Remplacer «Coraux d'eaux chaudes» par «Pêche artisanale aux basses latitudes» sous la 3 ^{ème} barre ; Remplacer «Pêche artisanale aux basses latitudes» par «Région Arctique» sous la 4 ^{ème} barre.